
森 林 の 面 積 が 減 り 、 温 室 効 果 ガ ス の 排 出 量

が 増 加 す る と 、 地 球 温 暖 化 が 進 み 、 異 常 気 象

の 影 響 で い っ そ う 自 然 環 境 が 破 壊 さ れ る と い

う こ と を 社 会 や 理 科 の 授 業 で 学 習 し ま し た 。

沼 田 市 は 、 全 体 面 積 の 約 ８ 割 が 森 林 で あ り、

自 然 が 豊 か な 市 だ と 私 は 思 い ま す 。 私 た ち の

学 校 で は 、 花 を 植 え 育 て る 活 動 を し て い ま す。

私 は 花 を 育 て て 、 学 校 の 環 境 が よ く な る と い

い と 思 っ て 花 を 育 て て い ま す 。 学 校 も そ の 周

り も 、 た く さ ん の 自 然 に 囲 ま れ て い る の で 、

森 林 な ど の 自 然 環 境 が 破 壊 さ れ て い る こ と は、

あ ま り 想 像 で き ま せ ん 。

し か し 、 沼 田 市 で も 、 温 室 効 果 ガ ス の 排 出

量 は 増 加 し て い る と 思 う し 、 自 然 環 境 が 少 し

ず つ 変 化 し て い る と 思 い ま す 。 私 は 、 沼 田 市

の 自 然 環 境 が 豊 か で 美 し い ま ま 守 ら れ て い て

ほ し い と 思 い ま す 。

沼 田 市 の 自 然 環 境 を 豊 か で 美 し い ま ま 守 っ

て い く た め に 、 沼 田 市 で は ど ん な 取 組 を し て

い ま す か 。

質問事項 「沼田市の自然環境を守る取組について」 №６
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